

© L'Est Républicain, Mardi le 01 Mars 2011 / *Banlieue Nord / Frouard*

Droits de reproduction et de diffusion réservés



Bassin de Pompey : les lanceurs récoltent les médailles



La section athlétisme de l'Omnisports Frouard-Pompey réalise depuis le début de cette année de très bons résultats, notamment en lancer de marteau. Les trois entraîneurs, Eric Ducatel, Bernard Coppa et André Loicq, sont plutôt satisfaits du déroulement de la saison.

Les lanceurs, toutes catégories confondues ont engrangé podiums et médailles dans les divers championnats.

L'année commence bien pour les athlètes de l'OFP

Lors du championnat de France vétérans en salle de Vittel, Loicq André prend une très belle 4e place en lançant son poids à 11,50 m ; il est suivi d'Eric Ducatel, 7e.

Benjamin Florentin décroche le titre de champion de Lorraine chez les minimes, à Metz, grâce à son triple saut à 12,35 m, record du club en salle. Il ne s'arrête pas là, il prend le titre également au lancer de marteau, 44,33 m au championnat de Lorraine à Neufchâteau.

Il n'est pas le seul, sa soeur jumelle, Elise, se classe 1re elle aussi, tout comme Diane Lecerf chez les cadettes.

Chez les juniors, Cantin Desloges est 2e au marteau et 3e au disque.

Chez les cadets Louis Bastien est 2e au javelot et 4e au marteau.

Enfin, chez les vétérans Loicq André est 1er au disque, au javelot, Eric Ducatel est 2e au disque et 3e au marteau.
